

竹川病院

事務当直 浅井剛

功 績	自身のスキルを活かし自ら院内環境整備に邁進した功績
推 薦 者	宮内 泉
推 薦 理 由	当直業務としての配属にも関わらず、自らのスキルを活かし物品修繕や環境整備に邁進する姿勢

内 容

当院勤務開始から数ヶ月ですが、その間の貢献度の高さより今回の理事長賞への推薦を致します。

2024年4月1日にケアセンターけやきより異動をし、総務非常勤職員として勤務している浅井さんですが、手先が器用な上に、業務指示がなくとも積極的に環境整備を行ってくれる大変貴重な存在になりました。元々ケアセンターけやきにて送迎ドライバー業務を行っていた浅井さんは、車の整備・点検など自身で行っていたこともあり、修繕のスキルが非常に高く車の整備以外にも、壁紙の張替えやエアコンの分解清掃、ペンキの塗り替えなども行うことができます。

当院では当直業務として勤務をしていた為、他の職員はその事を知る事も無く、特にお願いをする事はありませんでした。しかし、ふとした話しの中で備品の破損の話が出ると、「私やりますよ」と言って修理をしてくれました。更に、ある日の当直業務の際には、来院者・職員が全て帰った深夜に、本来業務でないにも関わらず、一人で1階共用部分や職員エリアの床清掃とワックスがけを行ってくれました。その当直明けの朝、出勤した私は床の綺麗さと実施した範囲の広さに驚きました。

他にも、備品の錆が目立つものがあれば綺麗に磨き上げ新品同様にしたり、社用車の洗車やタイヤ交換、バッテリー交換までを行い、その際に駐車場を囲む植え込みが伸び車にかかっている事に気づくと、その刈込まで行ってくれました。

その事があって以降は、修繕に関して、業者へ依頼をするか、営繕に依頼をするか、”浅井さんに依頼をする”かという3択となり、業務効率化にも繋がっています。

浅井さんの行動は、自分の仕事以外のことでも、気づいたことがあれば積極的に動き、職場を少しでも心地よい場所に変えようという病院に対するエンゲージメントを強く感じます。先日も当直時間帯にエアコンの清掃をし、カビの生えた場所に防腐剤を吹き付け壁紙を張り替えてくれていました。感謝を伝えた私に「患者さんや職員さんが気持ちよく働いてくれるなら、自分にできることをするのは当たり前ですよ。」と照れながら笑う浅井さんを理事長賞へ推薦いたします。